



Piña defiende derecho a la libre manifestación

La ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña Hernández, reiteró la noche de este martes su llamado al diálogo pacífico, abierto y responsable para avanzar hacia la reconciliación y la paz.

Este posicionamiento se presentó a través de un mensaje en la cuenta oficial de X del Máximo Tribunal, posteo luego de la irrupción de un grupo de manifestantes al salón de pleno del Senado, en donde se discutía el dictamen de la reforma judicial.

Se indicó que la posición de la ministra presidenta Piña Hernández se manifestó desde el respeto a los derechos de la libre expresión de ideas, a la asociación y protesta pacífica.

“La ministra presidenta de la SCJN y el CJF, Norma Lucía Piña Hernández, desde el respeto a los derechos fundamentales a la libre expresión de ideas, la asociación y protesta pacífica de las personas juzgadoras que legítimamente se manifiestan para pedir ser escuchadas en las deliberaciones legislativas de la reforma judicial, en congruencia con los valores que defendemos: la justicia, libertad y democracia, reitera el llamado a escuchar, las vías legales e institucionales y el diálogo pacífico, abierto y responsable como el camino para resolver nuestras diferencias y avanzar hacia la reconciliación y paz que México necesita”, se manifestó en el mensaje.

— David Vicenteño